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.ira por obrigação no desempenho de sua função e a ausência do
Matos Junior, pois o mesmo, a partir de 13/11/14, apresentou sua

egal para a realização da reunião, a senhora Presidente declarou aberta
a todos, designando o senhor Fernando Bondezan Ribeiro para

isando a leitura da ata da reunião anterior nos termos do § IOdo Art. 11
:gou a cada conselheiro documento relativo a Política de Investimentos
i próxima reunião. Passando para a pauta da reunião, foi tratado o
pagamento antecipado de gratificação natalina. Após a leitura dos

: Oneida Massi, Glauco Barbosa da Silva, Vânia Luci de Paula Ferreira
Souza, Abadio Eurípedes Félix, Eichin Kiamu, Geraldo Teodósio de

uim, Helena Silva de Freitas Gontijo, Ivo Borges de Paula, Joaquim
.ibeiro Dantas, Lourdes Aparecida Barbosa de Faria, Maria Aparecida
gio Martorano, Luzia Honório da Silva e Pedro Rodrigues da Silva que
~ pessoal, aposentados e pensionistas custeados pelo Instituto de
diantarnento da gratificação natalina referente ao exercício de 2014. A
consultado a Diretora-Presidente quanto a disponibilidade financeira
130 do pessoal constante dos requerimentos ora apresentados, pois. o
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